



SOCIEDAD CUBANA DE INVESTIGACIONES FILOSÓFICAS

La Habana, 15 de mayo del 2024

Excelencia;

La Sociedad Cubana de Investigaciones Filosóficas (SCIF), es una organización no gubernamental, creada en julio de 1983 e inscrita en el Ministerio de Justicia para su curso legal que ampara y protege el intercambio de resultados científicos y académicos, nacional e internacional. Tiene como objeto social el debate entre científicos de las diversas áreas del saber para la búsqueda de alternativas y la necesaria promoción de las investigaciones que tiendan, en su desarrollo, a la construcción desde dentro de nuestros países, para analizar soluciones sostenibles y sustentables a nuestros problemas contemporáneos, con un Enfoque teórico-práctico desde el Sur global.

Desde su fundación la Sociedad ha convocado y auspiciado Eventos de carácter nacional e internacional para profundizar y fortalecer nuestra cultura política tercermundista, lo que ha permitido el avance del enfoque Sur y la elevación de una Nueva Ciencia Política que tienda a distanciarse de modelos y fórmulas "universalistas" estilo primermundista que, por lo general se alejan de nuestros referentes reales nacionales.

Se puede afirmar que ya hoy la SCIF se honra de contar entre su membresía con más de un centenar de investigadores y científicos, no sólo en el campo de las Ciencias Filosóficas sino también de las ciencias de la Economía, del Derecho, la Sociología y en definitiva de todas las ramas, no sólo de las designadas como Ciencias Sociales sino también de las Ciencias de la Salud y de las Exactas y Naturales. Además, ha ido en crecimientos y cuenta ya con Filiales en muchas de nuestras provincias (Santiago de Cuba, Holguín, Granma, Las Tunas, Ciego de Ávila, Matanzas, Pinar del Río, Artemisa y el Municipio Especial Isla de la Juventud). La SCIF es también uno de los socios colectivos con que cuenta La Asociación Cubana de las Naciones Unidas (ACNU) y trabaja conjuntamente con la Academia de Ciencias de Cuba (ACC).

Por todo lo anterior, es motivo de satisfacción para nuestro Comité Organizador y Científico de los Eventos, así como también en nombre de nuestra actual Junta Directiva Nacional que tengo el honor de presidir en este período, dirigirnos a usted y solicitar sus buenos oficios para hacerle llegar nuestra Invitación Especial con la presente misiva adjuntando la Convocatoria a nuestros Eventos Internacionales. En el presente año se celebrarán entre los días 20 y 22 de noviembre. Esta Convocatoria puede hacerla extensiva a las instituciones homologas, académicas, sociedad de pensamiento, y otros, tanto organizaciones como personas y científicos investigadores que Usted considere pudieran compartir idéntica motivación por estos intercambios.

Con el ruego de su mediación y los mayores deseos de éxitos y ventura personal para usted y su colectivo diplomático, en espera de su positiva respuesta, le saluda respetuosamente,

EMBAJADA DE CHILE LA HABANA CUBA	
No. de Orden:	14
Fecha de recepción:	25.06.24
Trámite:	


Dr. C. Alicia Morffi Garcia
Presidenta SCIF y Coordinadora General de los Eventos

CONVOCATORIA



**XXV Taller Internacional
"Ciencia Política Enfoque Sur"
XXIII Coloquio Internacional
"Filosofía para la emancipación"**



1983- 2024
41 Aniversario de la SCIF

**20 al 22 de
noviembre del 2024**



CONVOCATORIA

2do Aviso

La Sociedad Cubana de Investigación Filosóficas invita a interesados cubanos y de todos los países del mundo a dos eventos internacionales simultáneos, los cuales se celebrarán del 20 al 22 de noviembre de 2024.

XXV Taller Internacional "Ciencia Política Enfoque Sur;" y

XXIII Coloquio Internacional "Filosofía para la Emancipación"

La "Ciencia Política Enfoque Sur" pretende alzarse como frente para la descolonización de las ciencias sociales; construir conocimientos desde las experiencias y perspectivas de los pueblos del Sur, particularmente de los movimientos sociales, progresistas y socialistas, claves para la conformación del pensamiento de emancipación y combate a la dominación imperial.

La "Filosofía para la Emancipación" persigue contribuir a la edificación de teorías que sirvan de base a movimientos sociales, de izquierda, progresistas, en las que se cimenten experiencias prácticas diversas, que sirvan de inspiración y fundamento a otros para perfilar las vías y formas de lucha por la verdadera emancipación y alcance de la justicia social plena. Además, reconoce la importancia del abordaje de defensa de la vida en el planeta causa básica para poder enfrentar los desafíos de la época contemporánea.

Convocamos a participar a todos los asociados nacionales a través de las Secciones Científicas y de las filiales provinciales de la Sociedad. Las ponencias a presentar serán avaladas y seleccionadas por sus respectivas secciones y filiales y enviadas a la comisión organizadora a través de sus respectivos presidentes.

Los participantes de otros países se deberán comunicar por los emails del Comité Organizador Internacional y/o directamente al Comité Coordinador General

Cuotas de inscripción

Delegados nacionales- CUP Presenciales __ \$1000.00 CUP

Delegados de otros países- Presenciales __ \$250.00 Euros (o equivalentes)

Las ponencias no deberán exceder las 30 cuartillas en hojas tamaño carta, a espacio y medio (1.5) y en .doc o .docx. Las presentaciones de los documentos cumplirán con la norma APA (7ma. edición).

El tiempo de exposición no excederá de los 15 minutos.

Le esperamos. Contribuya a socializar sus conocimientos y experiencias para juntos construir un mundo mejor.

Correos a los cuales puede dirigirse:

Interesados internacionales.

Dr. C. Alicia Morffi García. Presidente SCIF y Coordinadora General de los Eventos

aliciamorffi@gmail.com

Delegados nacionales

Dr. C. Camilo Rodríguez Noriega. Vicepresidente Filiales

MSc. Nidia Nelia Estévez Febles. Tesorera de los Eventos. nidianaestev@nauta.cu

Para delegados de México y Chile.

DrC. Jorge Valmaseda Valmaseda. Coordinador Delegación de México. jvalmaseda@yahoo.es

DraC. Taeli Gómez Francisco. Coordinadora Delegación Chile. taeli.gomez@uda.cl